

Gesang- und Musikverein Concordia Äpfingen

Bericht zur 155. Jahreshauptversammlung am 12. November 2021

Vorstandsmitglied des Gesangvereins, Beatrix Hagel konnte im Gasthof Adler zahlreiche Ehrenmitglieder, Mitglieder und Gäste zur 155. Jahreshauptversammlung begrüßen. Im Anschluss folgte der Bericht von Beatrix Hagel in dem sie, auf Grund der aktuell herrschenden Pandemie, nur von einem sehr ruhigen Vereinsjahr berichten konnte. Abschließend wünschte Beatrix Hagel allen Chormitgliedern viel Gesundheit und alles Gute, für das bevorstehende Jahr. Vorstandsmitglied des Spielmannszuges Karin Stark ließ ebenfalls ein sehr ruhiges Vereinsjahr Revue passieren. Die schon zur Tradition gewordene Serenade, musste auf Grund der Corona-Pandemie abgesagt werden. Ebenso konnte auch das Wertungsspiel nicht stattfinden.

Bernd Schröter, der zusammen mit Helga Hecht die Vereinskasse geprüft hatte, bestätigte Kassiererin Daniela Hemel eine einwandfreie und vorbildliche Kassenführung und schlug der Versammlung die Entlastung vor. Auch Tambourmajor Tobias Bär blickte auf das vergangene Vereinsjahr 2020 zurück. Dabei bedauerte er, dass die Corona-Pandemie Spuren im Verein hinterlassen hat, und hofft, diese baldmöglichst beseitigen zu können. Der Bericht des Chores Choragiert wurde in diesem Jahr von Hans Wiesenmayer vorgetragen. Auch er konnte nur von einem ruhigen Vereinsjahr berichten und wünschte sich im Namen der Sänger und Sängerinnen eine schnelle Besserung, verbunden mit dem erneuten Beginn der Singstunden. Nach diesen Berichten sprach die Versammlung der Vorstandschaft die Entlastung aus.

Bei den anschließenden Wahlen wurde das Vorstandsmitglied des Spielmannszuges Karin Stark erneut gewählt. Auch die Kassiererin Daniela Hemel wurde durch die Wahlen in ihrem Amt bestätigt. Des Weiteren wurde Veronika Weber erneut als Ausschussmitglied gewählt. Da im vergangenen Jahr kein Konzert stattfinden konnte, wurden die Ehrungen im Rahmen der Jahreshauptversammlung durchgeführt. Herr Gering vom OCV bedankte sich für die Einladung und freute sich, nach langer Pause wieder langjährige Sängerinnen und Sänger ehren zu dürfen. Für 40 Jahre aktives Singen im Gesangverein Concordia Äpfingen ehrte Herr Gering die Sängerinnen Irmgard Blasizzo und Gerlinde Härle, sowie die Sänger Werner Hepp und Franz Hepp. Herr Gering freute sich besonders, eine sehr seltene Ehrung an Maria Rehm für 50 Jahre aktives Singen im Gesangverein Concordia Äpfingen überreichen zu dürfen. Hans Wiesenmayer wurde für 25 Jahre aktives Singen Im Chor Concordia Äpfingen geehrt. Im Anschluss an die Ehrungen überreichte Vorstandsmitglied Beatrix Hagel die Urkunde zum Ehrenmitglied an Annemarie Hepp.

Da es keine weiteren Fragen mehr gab, beendete Beatrix Hagel die Versammlung und bedankte sich bei allen Anwesenden für ihr Kommen.



v.l.n.r.: Franz Hepp, Irmgard Blasizzo, Werner Hepp, Gerlinde Härle, Herr Gering vom OCV,
Dirigentin Eva-Maria Wittmann, Maria Rehm, Hans Wiesenmayer, Annemarie Hepp,
Vorstandsmitglied Beatrix Hagel